
Oh, ich wusste gar nicht, dass Folgebände schlechter verkauft werden. Dachte, das heizt dann eher noch
den Verkauf vom ersten Band an. Womöglich hab ich da aber auch einen Denkfehler.

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Wie handhaben Verlage eigentlich Romane mit Fortsetzung?
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